

問題 08 好縁から因縁へ <step2>

「World of Warcraft」というオンラインゲームが、ほ十五年前から、上海で流行っていた。私の友達-Aさんはこのゲームを通じて、共通の趣味を持つ新しい友達と出会った。ネットゲームでは、互いに助け合い、ゲームの成績を向上し続けている。更に、このようなまったく知らない人と Aさん はネット上だけでなく、現実の世界で本当の友達になった。

このように、真実の生活で、好きではないのに、付き合わなければいけない人間より、ネットという媒介を通じて、好縁有限な人間関係を広げて、自分と同じ興味や認識を持っている人間に出会いチャンスを増えてきているとも考えられる。だから、好縁の方が因縁よりも大事だ。（Sherry）

私は高校生の時代に 家族の問題で非常に辛いショックを受けたことがあった。その時、私は他人から笑われるのを恐れていて それを周りの友人に知られたくないので、毎日誰とも話さない したくない 自閉の状態になってしまった。しかし本当に誰かが私の心の声に耳を傾けて欲しいので SNS で同じ地方ではなく まったく もや なく 面識のない人と知り合った。自分の言いたいことを全部彼に言って聞かせたる。彼は私が一番悲しい時に助けてくれた。

このように 面識がない人だからこそ遠慮なく 自分自身 家 のこと を が 全部 話せる の だ ら う。だから、好縁の方が因縁よりも大事だ。（王）

十年前に QQ が中国で流行したとき、私はそれまで全く知らなかった人とネットで話をしました。知らないで自分を装うことは一切ありませんでした。そのおかげで本当の友達になり、そして最後には現実の友達になりました。私は、SNS などをつながる直接面識のない人たちとの「好縁」がこれまで対面してきた人たちによって生かされているという「因縁」より大事だと考えています。

「好縁」が「因縁」より「縁」はもっと深いことがこれによってわかると思います。私は、SNS などをつながる直接面識のない人たちとの「好縁」がこれまで対面してきた人たちによって生かされているという「因縁」より大事だと考えています。【これは意見で、例ではありません。この位置に移し替えてください】十年前に QQ が中国で流行したとき全く知らなかった人とネットで話していました。知らないで自分を装うことは一切ありませんでした。それで本当の友達ことができました。最後に現実の友達になりました。

書式変更：蛍光ペン

このように、毎日出会う人之間だけではな縁もあります。人と人とのコミュニケーションも現実の生活に囚われてはいけないと思います。だから、好縁の方が因縁よりも大事だ。(宋)

因縁といえば、仏教用語から伝わっている。仏教を信じる人に対しては、生活の中にはあることのが因縁で解釈されるでしょう。多くの人たちは仏教の影響を受け、運命を定めたような生き方をしている。【これは意見で、例ではありません。】小さい頃、「飯を食べきらないと、来世ゴジキになるよ」という話をよく聞かされる。

書式変更: 蛍光ペン

このように自分の今の生き方が運命なのだときらめるよりも、自分らしい生き方【前段落で「自分らしい生き方」の記述が必要】の方がもっと楽しい。だから、好縁の方が因縁よりも大事だ。(遅) 178語【字数不足】

書式変更: 蛍光ペン

好縁と因縁について、それぞれ経験がある。好縁は高校生時代、ゲームでまったく面識のなかった赤の他人と仲間になることができた。【例なので過去形】それに対して、ある。因縁によって、子供時代から直接面識で様々な人と知り合ったが、仲間はずれの状況も少なくない。絶交の原因は大体利益にからんだ揉め事に端を発しているの紛争である。

書式変更: 蛍光ペン

このように、因縁の場合には相手の性格情報や環境背景を了解したうえで、自分にとって有益・有効であるかを判断して【利益は抽象語なのでこのように抽象度を落とす】利益のために、友誼を結ぶことが多い。可能性もあると考えられる。それに対して、好縁の場合は相手の状況を全く知らずなく、意気投合して仲間になれる。これは単純な友誼だと考えられる。だから、好縁の方が因縁よりも大事だ。(楊) 223

書式変更: フォントの色: 赤